



brèves



*Au centre : Marie-Jeanne Alix et Marie-Geneviève Vega.
Devant elles, Madeleine March. Photo Sud-Ouest.*

Ces Justes ont, au péril de leurs vies et de l'automne 1940 à l'été 1945, recueilli les petites sœurs Safran, Madeleine, Lisa et Ginette. Les diplômes furent remis solennellement aux descendants. Paraphrasant Hanna Arendt (qui fut rappelons-le internée à Gurs et qui parla à propos du nazisme de la « banalité du mal », notre ami Claude Laharie parle de la « banalité du bien » lorsqu'il évoque ces héros si modestes et qui n'avaient fait, disaient-ils, que leur devoir.

• Lycée Guynemer, Oloron-Sainte-Marie

A l'occasion de la semaine de la Paix, et après une visite au camp de Gurs, l'historien oloronais Pierre-Louis Giannerini a incité les lycéens de bac pro d'Oloron-Sainte-Marie à réfléchir sur une œuvre symbolisant la vie des enfants dans les camps d'internement. Chacun, dans la classe, a proposé un croquis. A été retenu celui qui montrait une main d'enfant crispée, appelant au secours, œuvre réalisée par Frédéric Mariet. Se sont ajoutés le barreaudage et les barbelés, incontournables quand on évoque les camps.

Toute l'équipe pédagogique s'est mobilisée pour cette création, choix des matériaux, mode opératoire...L'exécution a été confiée à Yarrick Blanchard. Le professeur Denis Larré a suivi toutes ces étapes ainsi qu'Emile Vallès de l'Amicale du camp de Gurs. Bravo et merci à tous ces jeunes.



brèves



Elèves de terminale bac pro du lycée Guynemer d'Orlon-Sainte-Marie

